

Das Tagebuch von mArtin...

10. Juli 2006 2006 14:50 Uhr

Sowas von eing'fahr'n aber auch! Gestern Abend, das Tagewerk ist erledigt, nach Duschung, Zahnpflege und dem obligaten Nachtgebet gelüftet mir nach leichter Fernsehunterhaltung. Da beginnt auf eine Dokumentation. Die ersten Worte sind gesprochen, die ersten Bilder gezeigt - und ich bin restlos gefangen. So gefangen, wie selten bei einem Fernsehabend. Ich vergesse tatsächlich auf's Einschlafen, was ansonsten stets in Anwesenheit des laufenden Programms geschieht, und starre gebannt auf die Mattscheibe. Das Leben und Wirken von Colin McKenzie, seinem Bruder und »Stan, the Man« haben es mir angetan. Solch ein Leben und solche Taten! Ein paar Mal halte ich doch ein wenig inne ob der gewaltigen Zufälle (verändert diese Dokumentation doch annähernd das gesamte medientechnische Weltbild) - aber im Großen und Ganzen zeige ich mich überzeugt. So überzeugt, dass ich heute gleich nach der Arbeit ein wenig nach »Colin« herumgoogle und doch ein wenig überrascht folgende Seiten lesen muß... Gratulation!

(C) mArtin 2024

